



MOBILISED
FORCES



MOBILISIERTE

KRÄFTE

Ohne unsere Mitarbeiter geht nichts.

Und unsere Mitarbeiter gehen nicht.

Denn wir setzen schon von Beginn an auf eine fordernde und fördernde Ausbildung, seit 2013 auch im Dualen Studium. Außerdem reden wir bei Rieck Klartext und kommen schnell zum Punkt – auch in der Führungsebene. Unsere Angestellten werden ernstgenommen und wertgeschätzt, sowohl fachlich als auch menschlich.

Diese Formel bewährt sich offensichtlich ebenso gut, wie es unsere Mitarbeiter tun: Allein am Standort Berlin wurden bereits über 70 Kollegen für ihre Betriebszugehörigkeit von 25 und mehr Jahren ausgezeichnet. Die lange Mitarbeit kommt auch unseren Kunden zugute, da sich so bleibende und kraftvolle Beziehungen entwickeln. ←

Nothing goes without our employees.

And our employees aren't going.

Because right from the very start we focus on providing challenging and stimulating training, and since 2013 as part of a dual study programme. Moreover, at Rieck we talk straight and get to the point – at management level as well. We value and appreciate our employees, both in professional and human terms.

This proven formula is reflected in our employee population. At the Berlin site alone more than 70 members of the workforce have been serving the company for 25 years and longer. Long-serving employees are also good for our customers, helping forge deep and lasting relationships. ←